

## 令和2年度(2020年度)の西宮市立小学校連合体育大会 及び西宮市中学校連合体育大会について

※西宮市立小学校連合体育大会 以下 小連体、西宮市中学校連合体育大会 以下 中連体 と表記する。

### 1 背景

令和2年度(2020年度)の東京オリンピック開催に伴い、プロ野球の日程が変更となり、西宮市が小・中連体のために、阪神甲子園球場を借用できる時期が例年より2週間遅くなる。

### 2 経緯

5月 阪神甲子園球場と学校教育課の打合せにて令和2年度の借用時期の見通しの連絡を受ける

7月 学校教育課長より、小学校長会長、中学校長会長、小体連会長、中体連会長に次年度の借用時期の見通しと、次年度の開催について検討を要すると連絡する

8月28日 第1回令和2年度の小・中連体実施検討委員会を開催

9月17日 第2回令和2年度の小・中連体実施検討委員会を開催

### 3 小学校会及び中学校会の意向と理由等

小学校	中学校
実施する  (理由及び見解) ・気温の低下や日没が早まること等は運営の工夫ができる。また、6年生だけが参加している行事であり、教育課程の変更は、各校で工夫できると考える。小学校生活で、阪神甲子園球場で体験できる貴重な機会と捉えている。	実施しない  (理由及び見解) ・借用可能開始時期は、期末考査を実施している時期と重なる。3月の公立高校入試までを見通した一連の進路日程、その他の行事予定、保健体育の年間カリキュラムなど教育課程の編成上、期末考査を早くや遅くに実施することは生徒の負担となる。

### 4 今後のスケジュール

10月 関係者への周知

児童生徒への連絡、各家庭へのお知らせ文書を学校より配付(裏面参照)

11月5日 小連体

11月7日 中連体

令和元年（2019年）10月10日

保護者の皆様

西宮市教育委員会  
西宮市立小学校長会  
西宮市立中学校長会  
西宮市小学校体育連盟  
西宮市中学校体育連盟

令和2年度（2020年度）の西宮市立小学校連合体育大会及び  
西宮市中学校連合体育大会の実施について（お知らせ）

秋晴の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本市の教育活動に、ご理解とご支援を賜り心よりお礼申し上げます。

さて、令和2年度（2020年度）は「東京オリンピック・パラリンピック」が開催されることに伴い、プロ野球日本シリーズの日程が例年よりも2週間遅くなると発表がありました。

例年、小学校連合体育大会及び中学校連合体育大会は阪神甲子園球場を借用して11月の初旬に実施しております。しかしながら、令和2年度（2020年度）の開催は上記の理由から11月17日（火）以降にせざるを得ないとの見通しとなりました。

このことを受け、見出しのことについて、西宮市教育委員会事務局・西宮市立小学校長会・西宮市小学校体育連盟・西宮市立中学校長会・西宮市中学校体育連盟の5者で様々な視点から協議を重ねてまいりました。

その結果、以下の通りとすることをお知らせいたします。

記

1 令和2年度（2020年度）の実施について

西宮市立小学校連合体育大会……………実施する  
西宮市中学校連合体育大会……………実施しない

2 判断の理由

【小学校】例年より約10日間程度遅い開催となるが、6年生のみの参加であるため、この日程変更による、各校の秋の文化的行事を含めた教育課程の編成が可能である。また、例年とは異なる環境での実施への配慮等については、計画的に運営上の工夫を行うことができるため。

【中学校】2学期の期末考査の時期と重なる。期末考査の日程変更は、教育課程の編成や3年生の進路指導に向けた日程等も含め、生徒たちにとって負担の大きなものとなるため。

以上